

. El 28,8 por ciento de las mujeres solteras de 25 a 54 años estaba trabajando; 85,2 por ciento de los hombres solteros de éste grupo de edad se encontraba en la fuerza laboral. La participación de las mujeres casadas de 25 a 54 años era el 49,5 por ciento en 1977, comparada con la participación del 96,3 por ciento de hombres casados en el mismo grupo de edad.

. Las mujeres representaban el 44,1 por ciento de la fuerza laboral desempleada y el 37,3 por ciento de la fuerza laboral en activo.

. La tasa de desempleo de mujeres ascendía al 9,5 por ciento, comparada con el 7,3 por ciento de los hombres.

. La participación de las mujeres en la fuerza laboral variaba del 50,7 por ciento en Alberta al 34,4 por ciento en Terranova.

. El 22,1 por ciento de las mujeres empleadas trabajaban a tiempo parcial y el porcentaje comparable de hombres en la misma categoría era del 5,4 por ciento.

### Primeras estampillas de 1.979

La estampilla del Parque Nacional Fundy de \$ 1 de valor emitida el 21 de enero iniciaba la serie de altas denominaciones definitivas de los Parques de Canadá. Las olas del parque de Nueva Brunswick mostradas en la estampilla fueron pintadas por Ron Bolt.



El Carnaval de Invierno de Quebec cele-

bra su 25 aniversario este año, por lo que será honrado con una estampilla conmemorativa de 14 centavos de valor que se emitirá el 1 de febrero. La estampilla, ilustrada por Antoine Dumas de la ciudad de Quebec, muestra la muchedumbre típica carnavalesca y el "Momo carnaval"; espíritu jovial del carnaval.



### Intercambios deportivos Canadá-Cuba

Cerca de 100 atletas canadienses de diferentes deportes viajaron a Cuba este año para entrenarse y competir, según el acuerdo renovado de intercambio deportivo firmado en diciembre por representantes del Gobierno Canadiense y de la República de Cuba.

El programa anual es el cuarto firmado desde que los dos países acordaron empezar los intercambios en 1976.

Equipos canadienses de boxeo, esgrima, balonpie, judo, lucha, ballet acuático y balónmano se desplazarán a Cuba, mientras atletas cubanos de buceo, remo, lucha, gimnasia, balónvolea, judo, atletismo, natación y basketball visitarán Canadá para entrenarse y competir. Además especialistas de ambos países involucrados en deporte femenino intercambiarán visitas.

### El Sr. SCHREYER visita a la Reina

El nuevo Gobernador General de Canadá Edward Schreyer y su familia marcharon recientemente a Inglaterra a hacer la visita de cortesía a la familia Real en el Sandringham House de Norfolk. El Sr. Schreyer asumió sus funciones de representante de la Reina en Canadá el 22 de enero.

### Innovaciones en el sistema postal

La Bell Canada y la Ivor Kaye and Assoc.